



2018年10月16日発行
第136号
発行人長野篠ノ井LC
PR・会報・IT委員会
委員長 高橋 均

長野篠ノ井ライオンズクラブ

第51期 会長スローガン

「思いやりの心をいつも胸に、仲間と楽しく奉仕」

「50周年記念事業・スリランカ小学校建設」 開校式訪問



スリランカ民主社会主義共和国、ギリウラ・マヒンダ小学校の開校式が10月5日（金）に行われ、L.寺澤を団長とした11名で行ってまいりました。1月訪問時の様子は会報131号である程度分かっておりましたが両国国旗の掲揚など開校式ならではのセレモニーも加わり、また素晴らしい歓迎を受けてまいりました。子供たちの笑顔がとても印象深く心に残りました。訪問に当たりアジア教育友好協会（AEFA）の牧野さんには大変お世話になりました。ありがとうございました。

10月4日早朝に出発し10月8日早朝成田着という3泊5日の強行日程でした。開校式を済ませてからは仏教遺跡を数か所観光してまいりましたが、疲れたあ。 ※facebook にアップしました。

<訪問団11名>

L.寺澤（団長）、L.西澤（50周年実行委員長）、L.大日方（50周年記念事業委員長）、L.竹村、L.久保田（幹事）、L.濱、L.高橋、LP.竹村、LP.大日方、LP.高橋、小山（事務局）



鼓笛隊の先導で校舎敷地内へ。そして土下座でのお出迎え、予備知識があったとはいえ驚きました。



晴天に恵まれたため急遽
加わった国旗掲揚。
続いて国歌斉唱。
続いて僧侶に合わせ父兄
ともども全員でお祈り。↓





生徒たちによる歓迎のダンス。
校長から感謝の贈呈。



生徒や父兄の席に交じってのふれあい。



昼食の
ご接待



さよなら、元気でね。

